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LEGISLATURA XXII l a SESSIONE — DISCUSSIONI TORNATA DEL 2 4 MARZO 1 9 0 6 

I n t e r r o g a i ioni. 
P R E S I D E N T E . Si dia let tura delle in-

terrogazioni. 
DE NOVELLIS, segretario, ne dà let-

tura. 
« Il sottoscritto interroga i ministri del 

l ' interno e della grazia e giustizia per il 
doloroso fa t to di Scorrano. 

« Fera ». 
« Il sottoscritto interroga il presidente 

del Consiglio, ministro dell'interno, sull'ec-
cidio di Scorrano. 

« De Felice-Gi uff ri da ». 
« TI sottoscritto chieda d'interrogare il 

presidente del Consiglio sui fat t i dolorosi 
di Scorrano e comuni limitrofi. 

« Vallone ». 
« I sottoscritti interrogano il ministro 

dell 'interno ed il ministro guardasigilli su-
gli eccidii di Scorrano e di Muro. 

« Berenini, Ferri Enrico, 
Cabrini, Turati, Anto-
lisei, Todesehini, Pe-
rera, Ferri Giacomo». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro delle poste e dei telegrafi per sapere 
se non ritenga opportuno e doveroso il con-
giungimento telegrafico dell'ufficio di l u -
pernia Cadore con quello di Auronzo, con 
linea costruita su territorio italiano e non 
su quello austriaco. 

« Loero ». 
« I sottoscritti interrogano il ministro dei 

lavori pubblici per sapere se e come inten-
dasi provvedere al disservizio ferroviario in 
provincia di Cosenza. 

«Fera, Spada». 
«11 sottoscritto chiede di interrogare il 

ministro dei lavori pubblici per sapere come 
possa avvenire che in una stagione di non 
eccezionale traffico manchino i vagoni nelle 
stazioni di Ferrara e di Pontelagoscuro, in 
modo da dover sospendere il lavoro degli 
stabilimenti industriali. 

« Niecolini » 
« Il sottoscritto interroga il ministro dei 

lavori pubblici, p?r sapere quando potranno 
funzionare nel nuovo palazzo di giustizia 
gli uffizi giudiziari, che continuano a rima 
nere ne l 'ex-convento dei Filippini ed in 
altre sedi con gravo danno dei funzionari 
e dell'erario dello Stato. 

« Cimorelìi ». 

« I sottoscritti chiedono di interrogare il 
ministro dell' agricoltura per sapere se in-
tenda di presentare sollecitamente disposi-
zioni a t te a favorire efficacemente il funzio-
namento delle stazioni di monta taurina 
sussidiate dal Governo, dalle provincie, dalle 
associazioni agrarie e ad impedire gli abusi 
e l'esercizio di stazioni non autorizzate. 

« Brandolin, Poggi ». 

« Il sottoscritto chiede di interrogare l'o-
norevole ministro dell 'interno intorno ai 
motivi dell'indugio nella pubblicazione del 
regolamento generale sanitario, e intorno 
alla necessità di provvedere in ogni modo 
alle questioni che vengano tenute in so-
speso nell 'attesa del detto regolamento. 

« Campi Emilio ». 

« Il sottoscritto chiede interrogare il mi -
nistro dell'istruzione pubblica per sapere se 
e come intenda provvedere" per sussidiare 
i maestri elementari che per ragioni di sa-
lute hanno dovuto abbandonare il loro uf-
ficio. 

« Cardani ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro di agricoltura, industria e com-
mercio sulle ragioni che r i tardano la tra-
sformazione della scuola di oleificio di Bari 
in una scuola media di agricoltura, in van-
taggio di quella provincia. 

« J a t t a ». 

«Il sottoscritto, ricordando l ' impegno for-
male, preso nella seduta del.7 giugno decorso 
dal ministro dei lavori pubblici del tempo, 
onorevole Ferraris Carlo, di fornire il porto 
di Livorno di una grue per imbarco diretto 
dei marmi dal vagone a bordo, allo scopo 
di facilitare il servizio ferroviario e lo sgom-
bro dei binari e per evitare il ripetersi di 
dolorosi incidenti come quelli che, poco, 
prima, avevano causato la morte di due 
operai, per difetto, appunto, di mezzi di 
sollevamento dei marmi. Domanda di in-
terrogare l'onorevole ministro dei lavori 
pubblici per sapere se, per principio di con-
tinuità di Governo intenda provvedere per 
la pronta esecuzione di tale grue. 

« Orlando Salvatore ». 

« Interroghiamo il ministro degli interni 
per sapere se realmente esista una circolare 
diramata dal questore di Milano ai sindaci 
di quella provincia vietante le rianioni in 


